

Kodim 0813 Bojonegoro Gelar Doa Bersama Sambut Pembukaan Pra TMMD 115

Basory Wijaya - BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID

Sep 21, 2022 - 14:52



BOJONEGORO, - Kodim 0813 Bojonegoro Jawa Timur kembali akan melaksanakan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 115 yang akan dimulai pada tanggal 11 Oktober hingga 9 Nopember 2022 di Desa Sekaran, Kecamatan Kasiman, Kabupaten Bojonegoro.

Agar kegiatan tersebut dapat berjalan lancar, aman dan tepat waktu. Pada

Selasa (20/09/2022) Kodim 0813 Bojonegoro menggelar doa bersama dilanjutkan dengan pembukaan Pra TMMD di jembatan kali ungal Dusun Ngantru, Desa Sekaran, Kecamatan Kasiman.

Doa bersama dihadiri Kepala Staf Kodim, Mayor Inf I Putu Gede Widarta, para Pasi Kodim, Forkopimcam Kasiman, Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Bojonegoro, Dinas PU Cipta Karya, Dinas PU Bina Marga, Dinas Pendidikan dan kepala desa beserta perangkat serta masyarakat desa setempat.

Kasdik 0813 Bojonegoro dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan Pra TMMD ini sangat penting dilaksanakan untuk menghasilkan pekerjaan yang maksimal. Sehingga, pencapaian dalam program TMMD bisa tepat waktu dan hasilnya sesuai dengan target serta berkualitas.



"Program TMMD ke 115 dimulai pada tanggal 11 Oktober sampai dengan 9 Nopember 2022, namun karena pertimbangan cuaca dan waktu maka program ini diawali dengan melaksanakan kegiatan Pra- TMMD.

"Kami berharap, masyarakat turut berkontribusi. Sehingga kegiatan program TMMD dapat berjalan lancar untuk memajukan pembangunan wilayah guna kesejahteraan masyarakat," ujar Mayor Inf I Putu Gede Widarta.

Pada kesempatan yang sama Kepala Dusun Ngantru, Darwanto, mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak Kodim 0813 dan Pemerintah Kabupaten Bojonegoro yang telah memilih Dusun Ngantru Desa Sekaran sebagai lokasi kegiatan TMMD ke 115. Program TMMD sangat ditunggu oleh warga, menurutnya, dengan adanya program TMMD ini dapat menjawab tantangan dan hambatan pembangunan yang selama ini belum terselesaikan.

"Program TMMD ini salah satu program yang dapat menyelesaikan hambatan-hambatan pembangunan infrastruktur yang selama ini tidak belum dapat terselesaikan," tuturnya.